

# 1学年便り

甲府商業高校1学年 12月号(2025.11.28)

1学年主任 堀井 清作

## 初めての甲商デパート・紫紺祭を振り返って

去る10月28～29日に紫紺祭、11月3日に甲商デパートが開催されました。紫紺祭1日目、甲商デパートには保護者の方々にご来場いただき、ありがとうございました。取り組みの中で、協力すること・団結することの大切さ、楽しさを実感することができたのではないでしょうか。

紫紺祭では、各クラスの特色を生かした作品が披露されました。クラスパフォーマンスは、どのクラスも団結しているのが伝わってきて、大変感動しました。皆さん自分が自分たちで作り上げた関係性がパフォーマンスに表れていると思うと、感慨深いものがありました。先輩方のレベルの高さにも刺激を受けたと思います。また、下級生から上級生までが団結して、学校が一つになることを経験できました。

甲商デパートでは、多くのクラスで完売することができました。看板やPOPの工夫、販売の動線の工夫、元気な接客などが結びついたのだと思います。振り返って、課題を見つけることができたようです。来年度にぜひ活かしてください。

## ルール・マナーについて

学校生活に慣れたからなのか、一部ではありますがマナーを守っていない生徒が、目立つようになりました。そもそもルールは、何のためにあるのでしょうか。皆が快適に過ごすためにあるのではありませんか？気持ちの持ちようで、なんとでもなることばかりです。全体でも話ましたが、「慣れる」ことは「緩む」ことではありません。自分の行動を振り返って、改めるようにしてください。

2月5・6日に、スキー教室が予定されています。1年生だけの宿泊を伴う行事です。周りのことを考えられない人が一人でもいれば、せっかくの大きな行事が台無しになってしまいます。楽しく安全な行事にするために、一人一人の心構えが必要です。普段から気持ちを引き締めた生活を心掛けるようにしてください。

## 2025年も年の瀬

いよいよ2025年も残すところあと約1カ月になりました。学年としては3月までですが、年越しは1つの区切りになると思います。この1年の振り返りをし、良い年を迎える2026年が充実した1年となるよう、様々なことに積極的に取り組み過ごしていくようにしてください。

12月2日（火）に第3回定期試験が始まります。普段の学習の成果が試されるものになります。よく復習をして精一杯取り組み準備をしてください。また、12月12日（金）に甲商大運動会も予定されています。これまで以上にクラスの団結力を深められるように全員で頑張りましょう。

12月の予定表を裏面に掲載します

## ★12月の行事予定